

An den Bezirksbürgermeister der
Bezirksvertretung Mitte

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Mitte	10.02.2011	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Kontrolle, Wartung und Reparatur von Lampen und Uhren im öffentlichen Raum

Text der Anfrage:

Sachverhalt:

Es ist auffällig, dass besonders im Stadtzentrum über Wochen und manchmal Monate hinweg Lampen oder Uhren im öffentlichen Raum nicht funktionsfähig sind oder waren. Als aktuelle Beispiele seien hier beispielhaft aufgeführt: Die Jahnplatzuhr oder die südliche Zeitanzeige der Uhr an der Stadtbahnhaltestelle Landgericht. Im Bereich zwischen Jahnplatz und Altstädter Kirchplatz vier Laternen, Bahnhofstraße bis Stresemannstraße und Stresemannstraße selbst drei Laternen, beim Lichthimmel u. s. w. Interessant ist, dass selbst auswärtigen Besuchern diese Häufung von Mängeln nicht nur auffällt, sondern ihr Unbehagen über das subjektiv empfundene Gefühl von Unsicherheit oder gar Angst ebenso offen äußern, wie dies Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt tun.

Frage:

Ist der vielfach geäußerte subjektive Eindruck richtig, dass letztlich in der Verwaltung niemand für die Veranlassung der Beseitigung der Missstände wirklich zuständig ist oder sich zuständig fühlen muss?

1. Zusatzfrage:

Will die Verwaltung durch organisatorische Maßnahmen zukünftig sicherstellen, dass weder subjektiv noch objektiv ein entsprechender Eindruck gar nicht erst entstehen kann?

Unterschrift:

Gez.
Hartmut Meichsner

